

WASSY

Une intervention poétique et musicale

JHM 22/02/2013



"L'arbrazik", un drôle d'instrument fabriqué avec des matériaux de récupération.



Le public a été enthousiasmé par ce spectacle poétique et musical.

Judi dernier, à 18 h 30, La Forgerie a accueilli la compagnie L'Air de rien, composée de Raynald Flory et de Vincent Bardin, accompagné par un drôle d'instrument intitulé "L'arbrazik". Cette petite troupe a proposé à un public composé essentiellement d'enfants, un spectacle musical et poétique intitulé "A quoi ça rime ?". Au départ, la vingtaine de jeunes spectateurs s'est ins-

tallée dans la salle et a attendu sagement le lever de rideau. Mais Vincent Bardin est apparu et a convié les présents à monter sur scène et «*entrer dans le sanctuaire*» pour reprendre ses mots.

Tout a été minutieusement préparé pour une prestation faite de musique et de poésie, le tout d'une qualité exceptionnelle. Le spectacle est bâti sur des

grands noms de la poésie que l'on redécouvre avec plaisir : Raymond Queneau, Robert Desnos, Jacques Prévert, Jean Tardieu, Norge, René de Obaldia, Charles Cros, Claude Roy, etc. Le public a découvert d'autres artistes moins connus : Luc Bérimont, Jean Orizet, dont les œuvres ont été traduites dans 20 langues, Joël Sadeler, Hervé Coffinières, portraitiste et affi-

chiste. Ces poèmes ont été interprétés de façon ludique par Raynald Flory. La partie musicale a été assurée par Vincent Bardin, personnage louloqué et décalé qui peut être qualifié de magicien du son. Avec son "arbrazik" (instrument hétéroclite construit entièrement par lui-même avec du matériel récupéré), l'artiste a accompagné musicalement ce spectacle poétique.

Exercice concret pour les futurs agents de sécurité

Durant toute la semaine dernière, les élèves de la section CAP "Agent de Sécurité" du lycée professionnel Emile-Baudot ont réalisé un TP "Accueil du public et sécurité incendie" au théâtre de La Forgerie. Lors des représentations de la compagnie L'Air de rien de Chaumont, les élèves ont veillé au respect du dégagement des sorties de secours, au comptage du public, à l'accueil et au placement des élèves de primaire. Cet exercice pratique a permis aux lycéens une approche concrète de leur futur métier.

Les élèves ont assuré un exercice sur le terrain, à La Forgerie.

